

## 2023 年度総会懇親会

来賓挨拶 泉 康幸 五島育英会理事長



ただいまご紹介いただきました五島育英会の泉でございます。校友会の皆様には、日頃より母校に対し、ひとかたならぬご支援、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。また、本日は、私ども学校法人五島育英会の関係者も大勢お招きいただき、重ねて厚く御礼申し上げます。

さて、早いもので、東京都市大学グループが発足いたしまして15年目を迎えております。都市大学グループでは2017年度から2030年度までの長期事業計画を推進中であり、全3期中の第2期目である現在は、第1期で培われた各学校の個の力を結集し、「都市大ブランド」の確立を目指しております。

その中心となる大学におきましては、三木学長の強いリーダーシップのもと、2029年に迎える創立100周年を見据え、持続的な発展に向け「東京都市大学中長期計画(アクションプラン2030)」を策定し、ビジョン達成に向けて計画的に改革を推進しているところでございます。

具体的には、社会の多様化・複雑化が進み、大学に求められるものも多面化、高度化するなかで都市大として、基礎的研究は勿論のこと、社会課題の解決に寄与する研究推進や、多様な人材の育成などに積極的に挑戦し続けています。

しかし、学校の存在に直結する少子化は異常なスピードで進んでいます。昨年の18歳人口は約110万人でしたが、同年の出生者は80万人を切りました。30万人減って7割になるのが18年後の現実です。しかも、これで底を打ったという訳ではありません。大学も、すでに生き残り競争に突入しているのです。

その中で、私たち東京都市大学が勝ち残っていくためには、社会に貢献している存在として、今以上に認知度を高め、目指される存在にならなければなりません。そのためには、大学自身の進化は勿論のこと、卒業生の皆様のお力が必要不可欠であります。

これまで東京都市大学グループが順調な歩みをいたしておりますのも、卒業生の皆様方、お一人おひとりのご活躍に加え、皆様の絶大なるご支援による堅調な就職実績によるところ大であります。

その実績を高めるべく、この夏休み明けから新たなチャンネルが開かれることとなりました。ハイクラス向けの転職サイト「ビズリーチ」などを運営する株式会社ビズリーチが提供する、OB・OG訪問サービス「ビズリーチ・キャンパス」に、東京都市大学も加入いたします。これは、大学別のOB・OGや、企業人事の公認OB・OGが現役就活生の希望に応じて面談するという仕組みで、就活生が企業の公認するOB・OGを通じて安心して正確な情報を得られると同時に、企業としても新卒採用に役立つというものです。現状では東大・一橋・早慶など全国で50校弱の有名大学のみが開設しています。

本日お集りの皆様におかれましては、従前より賜っておりますご支援の中にこのツールを加えて頂き、これまで以上に後輩たちの就職活動をサポート頂ければと願う次第です。

お願いばかり申し上げましたが、本日に至るまで頂戴しております様々のご支援に対して、深く感謝申し上げますと同時に、母校の更なる発展のため引き続きご尽力を賜りますよう、改めてお願い申し上げます次第です。

今日の懇親会を通じて、皆様の交流が深まり、それぞれがお持ちの知見や経験を共有することで、新たな価値が生まれ、ひいては都市大のブランド向上につながることを願っております。

最後になりましたが、お集まりの皆様方のなご一層のご健勝、ご活躍を祈念いたしまして挨拶といたします。本日はありがとうございました。